

11 de marzo de 1960

Sr. D. Antonio Serrano Montalvo  
Institución Fernando el Católico  
Diputación Provincial  
Z A R A G O Z A

Mi querido amigo:

Acabo de recibir las pruebas de mi "Fernando el Católico" que me anunciaba en su carta del 4 del corriente. Tan pronto como tenga el "Índice" terminado, se lo mandaré. No creo que por mi parte pierda el tiempo, aunque no pueda dedicarme a ello con intensidad, porque llevo enfermo dos meses a consecuencia de una pleuritis que se declaró a mediados de enero ppdo. Aunque ahora estoy convaleciente los médicos no me dejan trabajar como yo querría.

Con muchos recuerdos para Fernando y demás amigos zaragozanos, se despide cordialmente su buen amigo,